

*** English Version below ***

Consultation en ligne

Les services de consultation en ligne sont fournis par des consultants indépendants de [Juriprompt](#) qui acceptent des mandats de courte durée par courriel (paiement électronique), pour livrer des connaissances actuelles, afin d'aider le client à obtenir une validation rapide pour gagner du temps, réduire le risque d'erreur, augmenter la valeur d'un concept ou simplement obtenir un commentaire extérieur sur une stratégie, un produit, une campagne de promotion, un document ou d'autres défis auxquels il est confronté. *Offre spéciale** : Aucune taxe jusqu'au 31 décembre 2025.

N'hésitez pas à envoyer un [courriel](#) décrivant vos besoins et/ou question(s) (Disponibilités : Lundi au Vendredi, 10 h à 16 h – Heure du Canada) ou à commander votre(vos) services en le(s) payant avec l'[Appli](#) de JURIPROMPT.

Le consultant sénior est Georges Cambridge, B.Sc.A., M.Sc.A., J.D., C.I.A.

Livraison (jours ouvrables)	CAD \$	Sujet (Consultation)
2	500	Validation d'un plan d'affaires ou de communication, une présentation, une stratégie, un produit, une idée ou répondre à une (1) question demandée (droit de l'aéronautique, affaires, propriété intellectuelle, pénal ou criminel, services-conseils)
2	500	Révision d'un document, vérification de processus ou de procédure, évaluation de la preuve, réviser un contrat ou traduire de l'anglais au français tout type de documents juridiques (maximum : 5 pages)
5	1 000	Élaborer une description de poste avec son échelle salariale, eDiscovery (enquête numérique sur tous sujets demandés), évaluation d'une question complexe nécessitant une recherche approfondie

Consultant Sénior

Georges Cambridge, B.Sc.A., M.Sc.A., J.D., C.I.A.

EXPERT (FR)

EXPERT (ENG)

*** Version française ci-dessus ***

Online Consulting

Online consulting is performed with independent consultants from [Juriprompt](#) who accept short term mandates via email (electronic payment), to deliver "focused and timely" knowledge to help clients get quick validation to save time, reduce the risk of error, increase the value of a concept, or simply get outside feedback on a strategy, product, promotion, document, or other challenge(s) the client is facing.

Please send an [email](#) describing your needs and/or question(s) (Availability: Monday to Friday, 10:00 am to 4:00 pm - Canada time) or order your service(s) via the JURIPROMPT's [Appli](#). *Special Offer**: No Taxes until December 31, 2025

The Senior Consultant is Georges Cambridge, B.Sc.A., M.Sc.A., J.D., C.I.A.

Delivery (Business Days)	\$ CAD	Sujet (Consulting)
2	500	Validation of business plan or communication plan, presentation, product, idea or answer to one (1) question (Aeronautics Law, Business, Intellectual Property, Criminal or Penal, Advisory Services)
2	500	Document review, process review or procedure audit, evidence evaluation, contract review or translation from English to French of any types of legal documents (Maximum : 5 pages)
5	1,000	Develop a job description with salary range, eDiscovery (Electronic Investigation on any subjects), answer to one (1) complex question requesting an in-depth research

Senior Consultant

Georges Cambridge, B.Sc.A., M.Sc.A., J.D., C.I.A.

EXPERT (FR)

EXPERT (ENG)